

# Jelang Idulfitri, Polres Tanggamus Musnahkan Miras hingga Narkoba, dan Siap Amankan Jalinbar

***MUSNAHKAN BARBUK:** Kapolres Tanggamus AKBP I Made Rasma didampingi forkopimda dua kabupaten memimpin agenda pemusnahan barang bukti mulai dari miras, tuak, petasan, hingga narkoba dari hasil ungkap kasus selama Bulan Ramadan. (Foto: AYP)*

**TRANSLAMPUNG.COM, TANGGAMUS** – Rabu (6/6) pagi, Kepolisian Resor Tanggamus bersama pemkab dan forkopimda, memusnahkan ratusan botol minuman keras, tuak, dan petasan. Beragam barang bukti yang dimusnahkan itu, adalah hasil dari berbagai ungkap kasus menonjol wilayah hukum Kabupaten Tanggamus selama Bulan Ramadan.

Kapolres Tanggamus AKBP I Made Rasma, S.I.K., M.Si. usai pemusnahan barang bukti mengatakan, polres dan jajaran berhasil menyita 921 botol miras pabrikan dan 8 jerigen tuak, mengungkap 5 kasus premanisne dan sajam dengan 8 orang pelaku, mengungkap 7 kasus C3 (curat, curas, dan curanmor) dengan 11 tersangka, serta menyita 115.679 butir petasan.

“Selain itu, Polres Tanggamus dan jajaran juga berhasil mengungkap 5 kasus narkoba dengan 7 tersangka. Barang buktinya 1,70 gram sabu-sabu dan 0,30 gram ganja,” ujar Made Rasma didampingi Forkopimda Kabupaten Tanggamus dan Pringsewu di halaman Mapolres Tanggamus.

Kapolres menjelaskan, pengungkapan tersebut merupakan kegiatan kepolisian guna menjamin rasa aman masyarakat. Terutama menjelang Hari Raya Idulfitri 2018, maupun pemudik serta nanti saat arus balik.

“Kami berupaya melaksanakan kegiatan kepolisian yang ditingkatkan dengan guna menjamin keamanan di seluruh wilayah hukum Polres Tanggamus,” tutur kapolres.

Pimpinan tertinggi Korps Bhayangkara di Tanggamus dan Pringsewu itu juga memastikan, untuk Jalan Lintas Barat mulai dari Bandarlampung hingga ke Kecamatan Sedayu, Kabupaten Tanggamus dalam kondisi aman dan siap dilewati pemudik.

“Kami sudah tempatkan personil Polres Tanggamus yang di-*back up* Brimob, melalui patroli secara berkala. Itu untuk mencegah para pelaku tindakan kejahatan,” tandas Made Rasma. **(ayp)**